

# PELITA

## **Mudaksir Anggota DPD JNI Baru Tutup Masa Lajang, Ketum dan Sekjen DPP Doakan Kebahagiaan**

**MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.PELITA.WEB.ID**

Sep 6, 2022 - 06:35

Image not found or type unknown



*Mudaksir, S.Pd.,M.Pd telah menikah dengan Sri Rahayu B, S.Pd.,M.Pd pada Senin, (5/9/2022)*

BARRU- Anggota DPD JNI Barru tutup masa lajangnya, Mudaksir, S.Pd.,M.Pd telah menikah dengan Sri Rahayu B, S.Pd.,M.Pd pada Senin, (5/9/2022).

Mudaksir sapaan Anci salah orang jurnalis Barrupos yang juga tergabung dan terdaftar sebagai keanggotaan DPD JNI Barru hari telah membuktikan kepatuhan terhadap sunah Rasulullah Muhammad SAW yang ditandai dengan bentangan WALA SUJI di kediaman Anci hari ini. Selasa (6/8/2022).

Maha Suci Allah Yang telah menciptakan makhluk-Nya berpasang-pasangan  
Ya Allah Perkenankanlah kami menikahkan Anak / Kemanakan / Adik kami :

*Mudaksir, S.Pd., M.Pd.*

Dengan

*Sri Rahayu B, S.Pd., M.Pd.*

Untuk mengikuti Sunnah Rasul-Mu dalam membentuk keluarga  
yang sakinah, mawaddah, warahmah

*Bismillahirrahmanirrahim  
assalamu alaikum warahmatullahi wabarakatuh*

Dengan memohon Rahmat dan Ridho Allah SWT, kami bermaksud menyelenggarakan Resepsi  
Pernikahan Anak, Kemanakan, Adik kami Yang Insya Allah akan dilaksanakan pada :

Akad Nikah :

Senin, 05 September 2022  
Di Jl. Anggrek No. 74 Barru

SELASA  
**06**  
September 2022

Resepsi :

Jam : 10.00 WITA - Selesai ( Acara Siang )  
Tempat : Tuwinge , Desa Ajakkang  
Kec. Soppeng Riaja, Kab. Barru  
( Sebelah Utara Pasar Ajakkang )

Merupakan suatu kehormatan apabila Bapak/Ibu/Sdr.(i)  
berkenan hadir untuk memberikan doa restu kepada kedua mempelai  
Wassalamu Alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

**Hormat kami yang mengundang**

\* H. Abd. Azis / Hj. Hamida Lage

\* Letkol Hasnawi TNI

\* Kolonel Kaseng TNI

\* Drs. Syaifuddin Yasin / Hj. Sitti Husniati  
( Pns. Dinas Kesehatan ) ( Guru UPTD SMPN 18 Barru )

\* Drs. H. Syamsuddin Muhiddin, M.Si & Ny  
( Anggota DPRD Kab. Barru )

\* Tamrin, S.Pd / Halijah Lage  
( Ka. UPTD SDN 108 Barru )

\* Kedua Mempelai

Salah satu sunah yang dianjurkan oleh Rasulullah adalah menikah dengan lawan jenis: "Menikah adalah sunnahku, barangsiapa yang tidak mengamalkan sunnahku, bukan bagian dariku. Maka menikahlah kalian, karena aku bangga dengan banyaknya umatku,"

Kebahagiaan Anci hari ini menjadi raja sehari didoakan oleh seluruh anggota JNI Se-Indonesia yang lantunkan oleh ketua Umum JNI Hendri Kampai, ST, MT bersama Sekjen JNI Hika Transisia, SH, MH di Jakarta yang diikuti oleh segenap Tim DPD JNI Barru.



"Alhamdulillahil ladzi bini'matihii tatimmush shoolihaat," lantunan bersama untuk Anci yang menjadi raja sehari hari ini.

Spesial dari DPD JNI Barru mengucapkan "Selamat berbahagia semoga secepatnya diberi harta yang berharga yaitu momongan, Amin", doa bersama dari tim DPD JNI Barru.

(DPD JNI Barru)